

# Wird es jemals wie früher?

## Kazuhas Erinnerungen

Von Kimie\_Yashi

### Wird es jemals wie früher?

Konnichi-wa!

So, habe mal wieder für zwischendurch einen kleinen Text über Kazuha's Erinnerungen geschrieben!

Die Idee dafür kam mir einerseits durch meine andere FF 'Seit langem...', in der es um Ran's Gedanken geht und andererseits durch eine FF von -Sherry- 'Freunde, sonst nichts?'. Deswegen widme es ich in erster Liene ihr und auch allen anderen, die es lesen!

Hoffe sehr es gefällt euch!

Also, genug der Worte; auf geht's...

Wird es jemals wie früher?

Kazuha's Erinnerungen

Früher! Früher war alles noch einfach!

Völlig unkompliziert! Damals spielten Gefühle keine Rolle!

Es gab sie nicht! Wir waren frei und unbeholfen; die einzigen Probleme, die wir hatten, waren sie wie wir der Strafe unserer Eltern entkommen konnten, weil wir mal wieder Unfug angestellt hatten!

Gefühle wie Liebe gab es nicht!!

Ich erinnere mich noch genau daran wie wir uns das erste Mal begegnet sind. Damals sind wir nebenan eingezogen. Deine Eltern haben uns zu euch eingeladen.

Als ich das erste Mal euer Haus betrat, war ich alles andere als neugierig. So ein riesiges Haus, lauter Menschen, die ich nicht kannte.

Ich war verängstigt! Alles war so fremd!

Doch dann kamst du die Treppe hinuntergestürzt, mit einem breitem Lächeln im Gesicht. "Du musst Kazuha Toyama sein! Ich bin Heiji Hattori! Wollen wir nicht zusammen in meinen Zimmer gehen und spielen?" Mit einem Mal war alle die Angst von mir genommen worden, wie verflogen. Du hast sie mir genommen.

Ich wünschte mir, es könnte wieder so sein wie es früher einmal war, als wir noch 4-jährige Kinder waren!

Doch es wird nie wieder so sein, wie früher!

Die folgenden Jahre darauf waren die schönsten meines Lebens. Wir haben so viel Unsinn zusammen angestellt, nur um der Langeweile zu entkommen. Gingen sogar so weit uns mit echten Polizeihandschellen, die deinem Vater gehörten, aneinander zu ketten. Und wie, als ob das Schicksal uns schon einmal vorbestrafen wollte, bekamen wir sie nicht mehr ab. Dies führte sogar soweit, dass wir zusammen aufs Klo und in die Badewanne steigen mussten, da niemand zu Hause war.

Könnte es doch so sein wie damals! Doch das ist leider unmöglich!

Alles änderte sich von Grund auf, als ich bemerkte, dass ich mich in dich verliebt habe!

Es ist so, als wenn es Gestern gewesen wäre; als du von deinem ersten Besuch in Tokyo zurückgekehrt bist. Für dich gab es in dieser Zeit nur ein einziges Thema: KUDO!

Fälschlicherweise nahm ich an, dass ‚Kudo‘ eine Sie sei. Ein Mädchen, das du dort kennen gelernt hast, das du vielleicht liebtest oder sogar schon zusammen warst.

Ich wurde richtig eifersüchtig und bereute es nicht mitgekommen zu sein.

Als dann einige Monate später deine Freunde aus Tokyo zu Besuch kamen, entschloss ich mich die Wahrheit herauszufinden! Ich verfolgte euch von einem Ort zum anderen, bis ich ‚Kudo‘ in einem Restaurant zur Rede stellte. Wie sich dann zu meinem Glück herausstellte, war dieses Mädchen aus Toyko nicht Kudo, sondern seine feste Freundin Ran Mori. Anfangs war ich immer wieder aufs neue eifersüchtig, wenn ihr beide, durch Zufall wie ich es von ihr versichert bekommen habe, die beiden Oberteile mit dem gleichen Muster trugt. Doch ich freundete mich schließlich doch mit Ran an und wir wurden die besten Freundinnen.

Wie oft musste ich mir danach sorgen um dein Leben machen, da du es immer wieder aufs Spiel setztest. Als es in Osaka diesen Serienmörder gab, kamst du knapp mit einer Bauchschusswunde davon! Dann auf der Kreuzfahrt, an der ich nicht anwesend war, hat jemand dich von Bord geworfen, doch du wurdest gerettet! Und schließlich in Kyoto, als du deine ‚erste große Liebe‘ suchen wolltest, von der ich bis heute nicht weiß, wer sie ist! Du hast sogar schon oft sehr dein Leben riskiert, um das meine zu retten! Ebenfalls in Kyoto, als ich entführt wurde. Auf der Insel der Meerjungfrauen, als ich dich davon abgehalten habe in die Tiefen der Klippe zu stürzen und du mich dann ebenfalls gerettet hast, auch mit dem Risiko selbst hinunterzustürzen.

Wie oft habe ich mir sorgen um Dich machen? Wie oft bin ich fast gestorben aus Angst um Dich! Ich fände es schön, wenn diese Zeit zurückkommen würde, wenn ich mir wieder Sorgen um Dich machen müsste!

Doch diese Zeiten sind für immer vorbei, sie sind Vergangenheit, abgeschlossen! Du hast jetzt jemand anderen, der sich sorgen um dich macht; der sich um dich kümmert! Du hast Sie!

Deine Geliebte, die ich leider nicht für Dich bin!!!

Owari

So, das war's! Hoffe es hat einigen zumindest ein bisschen gefallen und an die, die's gelesen haben, bitte ich vielleicht ein kleines Kommi dazulassen, damit ich weiß, wie ihr's fandet!!! \*fleh\*

Bis hoffentlich zum nächsten Mal,  
eure Kimie